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причине постоянно увеличи-
ваются долги граждан перед 
управляющими компаниями.

Общая сумма долга растёт 
как снежный ком и на сегодняш-
ний день речь идёт о десятках, а 
то и сотнях миллиардов рублей. 
С точки зрения здравого смысла, 
государство должно создать для 
граждан максимально простые и 
комфортные условия для пога-
шения долгов. Без этого задол-
женность будет увеличиваться, а 
в отрасли – нарастать проблема 
неплатежей.

«До 1 января 2022 года граж-
дане могли получить субсидию 
на оплату долгов по ЖКХ, а с 
начала этого года такой возмож-
ности их лишили. Люди теряют 
право на получение субсидии, 
если есть решение суда, под-
тверждающее наличие долга», – 
отметил Сергей Миронов.

Председатель партии отме-
тил, что даже Верховный суд 
неоднократно отмечал, что 
само по себе наличие задол-
женности по коммунальным 
платежам не может служить ос-
нованием для отказа в предо-
ставлении субсидий на погаше-
ние долга. Об этом, например, 
говорится в обзоре судебной 
практики Верховного суда №1 
(2022), утвержденном Прези-
диумом Верховного суда от 1 
июня 2022 года.

ДОЛГИ ЗА ЖКУ – НЕ ПОВОД
ОТБИРАТЬ СУБСИДИИ!

Депутаты фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» в Госдуме совместно 
с депутатами других фракций 
предложили вернуть гражданам 
право на получение субсидии 
для оплаты коммунальных ус-
луг и компенсацию расходов на 
оплату задолженности по ЖКХ, 
если долги образовались не бо-
лее чем за три последних года. 
Законопроект по данному во-
просу внесён на рассмотрение 
Госдумы.

Автором законопроекта вы-
ступила председатель Комиссии 
Госдумы по обеспечению жи-
лищных прав граждан Галина Хо-
ванская, соавторами – предсе-
датель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, руково-
дитель партийной фракции Сер-
гей Миронов и другие депутаты.

Из-за низких доходов и отсут-
ствия постоянной работы мно-
гие россияне не могут вовремя 
оплачивать «коммуналку». Денег 
у людей нет, но её стоимость всё 
равно постоянно растёт, и хотя 
чиновники утверждают, что уве-
личиваются платежи всего лишь 
на уровень годовой инфляции, 
за счёт включения в платёжку до-
полнительных услуг стоимость 
«коммуналки» увеличивается 
большими темпами. Гораздо 
выше, чем инфляция, и по этой 

Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей Ми-
ронов призвал Правительство 
и региональные власти ввести 
мораторий на оптимизацию ме-
дицинских учреждений.

«Слово «оптимизация», как 
известно, происходит от ла-
тинского «оптимус» – «наи-
лучший». Но на деле ничего 
хорошего для населения Рос-
сии эта порочная практика со-
кращения медучреждений не 
принесла – медицинская по-
мощь стала менее доступной. 

В условиях демографического 
кризиса и старения населения 
это недопустимо», – сказал по-
литик.

Он отметил, что практика 
«ползучей оптимизации» со-
храняется, несмотря на недав-
нюю пандемию коронавируса, 
которая выявила много сла-
бых мест в системе здраво-
охранения. Очередной такой 
случай произошел в городе 
Шадринске Курганской обла-
сти, где три медучреждения 
преобразовывают в одно. Ме-
дицинские работники высту-
пили категорически против, 
поскольку, по их словам, вла-

сти таким образом пытаются 
скрыть нехватку кадров.

«Статья 55 Конституции РФ 
гласит, что не должны изда-
ваться законы, отменяющие 
или умаляющие права и сво-
боды человека. Одно из таких 
прав – право на охрану здо-
ровья, то есть на доступную и 
качественную медицинскую 
помощь, что гарантировано 
федеральным законом. В связи 
с этим «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» призывает 
власти регионов, Минздрав РФ 
и Правительство ввести мора-
торий на любую оптимизацию и 
изменения, которые приведут 
к сокращению числа медуч-
реждений и медработников», – 
сказал Сергей Миронов.

«Также призываю кабмин 
и думское большинство вер-
нуться к рассмотрению ини-
циатив «СРЗП» по повышению 
зарплат врачам до 200% от 
средней по региону и другим 
предложениям, которые могут 
повысить доходы медработ-
ников и преодолеть кадро-
вый дефицит в отечественном 
здравоохранении», – добавил 
парламентарий.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» ТРЕБУЕТ 
ЗАПРЕТИТЬ СОКРАЩЕНИЕ МЕДУЧРЕЖДЕНИЙ

Скоропалительное увольне-
ние чиновниками региональ-
ного Минздрава главного вра-
ча Архангельской областной 
больницы вызвало возмуще-
ние у многих северян, которые 
увидели в этом решении повод 
для установления в крупней-
шем медицинском образова-
нии области «правильного», 
угодного, руководства. Чле-
ны СР и депутаты Поморья, 
избранные от Справедливой 
России, поддержали коллек-
тив АОКБ, который требует 
отменить отставку главврача, 
и обратились с председателю 
партии Сергею Миронову с от-
крытым письмом. В нем пар-
тийцы просят федерального 
внимания к проблеме в сфере 
здравоохранения Поморья и 
вмешательства. 

В письме говорится: «В 
последнее время в Архан-
гельской области областные 
чиновники по сути дискреди-
тируют работников здравоох-
ранения. На прошлой неделе 
сотрудники крупнейшей в ре-
гионе медицинской органи-
зации – ГБУЗ АО «Архангель-
ская областная клиническая 
больница» –  были обвинены 
региональным Минздравом 
в неверной маршрутизации 
пострадавшего 04.07.2022 
от укуса собаки ребёнка из 
города Котласа, что ста-
ло поводом для увольнения 
07.07.2022 главврача област-
ной больницы Петчина И.В. 
(в данной должности с 2012 
года). 

Сообщество медиков реги-
она возмущено заявлениями 
властей. Коллектив Архан-
гельской областной клиниче-
ской больницы написал откры-
тое обращение Губернатору в 
защиту руководителя, публич-
но выступил с разъяснениями 
по случаю с укушенным ре-
бенком. Бригады медиков Ар-
хангельска и города Москвы, 
куда 05.07.2022 эвакуировали 
пациента, действовали четко. 
Это подтвердили и в депар-
таменте здравоохранения г. 
Москвы. Но архангельские 
чиновники предприняли дав-
ление на прессу и заставили 
снять из СМИ материалы, пы-
таясь «заглушить» скандал. 
Данные действия привели к 
бурной реакции общества в 
целом. 

Медики просят защитить 
их честь и достоинство и тре-
буют проведения тщательной 
квалифицированной провер-
ки доводов и претензий, вы-
сказанных чиновниками от 
здравоохранения, и отмены 
скоропалительных решений. 
Подобные ситуации провоци-
руют и усугубляют кадровые 
проблемы в медицине Помо-
рья и ухудшают качество пре-
доставляемых медицинских 
услуг, что на сегодняшний 
день и так является едва ли не 
главной бедой нашего региона 
и основной жалобой со сторо-
ны избирателей.

Просим Вас, уважаемый 
Сергей Михайлович, осветить 
на федеральном уровне ситу-
ацию, сложившуюся в здра-

воохранении Поморья, об-
ратиться в Минздрав РФ для 
проведения соответствующей 
проверки и отмены решения 
и.о. министра здравоохране-
ния Архангельской области  
Герштанского А.С. об уволь-
нении главврача – с целью 
недопущения «изгнания» чи-
новниками из отрасли про-
фессионалов по непонятным 
для общества причинам.» 

В Центральном аппара-
те СРЗП уже взяли письмо из 
Архангельска на особый кон-
троль. 

О каком благополучии в 
медицине Поморья можно го-
ворить, если Минздрав безо 
всяких официальных проверок 
и заключений обвинил в про-
фнепригодности коллектив 
крупнейшего медучреждения 
Архангельской области? По 
нашему мнению, это откровен-
ная дискредитация – причем 
не только отдельных врачей 
или учреждения, а всей про-
фессии. 

Сотрудники АОКБ тоже на-
правили коллективные обра-
щения в федеральные ведом-
ства и губернатору региона. В 
нем сказано: «Мы опасаемся 
повторения опыта других ле-
чебных учреждений в Архан-
гельской области, которые в 
настоящее время возглавили 
медицинские специалисты, 
не обладающие необходимым 
опытом управления в системе 
здравоохранения, совершен-
но не знакомые с особенно-
стями нашего региона…» Не в 
бровь, а в глаз. 

ЧИНОВНИКИ ЗАНИМАЮТСЯ
ДИСКРЕДИТАЦИЕЙ ПРОФЕССИИ МЕДИКА?!

Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей Ми-
ронов призвал Правительство 
отказаться от повышения та-
рифов ЖКХ и заморозить их на 
уровне начала года.

Как известно, с 1 июля, со-
гласно постановлению Пра-
вительства, тарифы на жи-
лищно-коммунальные услуги 
повысились на 2,9-6,5% в зави-
симости от региона. В среднем 
по стране рост составит 4%. В 
Поморье установленный индекс 
составил 4,2%.

– Процент вроде бы неболь-
шой, но любое повышение та-
рифов в текущих социально-э-
кономических условиях просто 
кощунственно. Население уже не 
справляется с постоянно расту-
щей нагрузкой, – указал Сергей 
Миронов. – В первом квартале 
года число граждан с долгами 
по ЖКУ выросло на 600 тысяч 
человек – до 4,6 млн. Объем 
задолженности также растет в 
геометрической прогрессии. В 
2019 году, до пандемии, она со-

ставляла 570 млрд рублей, в кон-
це 2021-го – уже почти 1,5 трлн. 
Рост почти в три раза. И очеред-
ное повышение только углубляет 
эту коммунальную долговую яму.

Еще в начале марта наша пар-
тийная фракция направила в ка-
бмин перечень мер поддержки 
населения, где в качестве одной 
из мер предлагалось заморо-
зить тарифы ЖКХ на уровне на-
чала года.

–  Это еще не поздно сделать, 
отказавшись от текущего повы-
шения, – сказал Сергей Миро-
нов. – Кроме того, необходимо 
снизить предельно допустимую 
долю расходов на ЖКУ с 22% до 
15%. Это давнее программное 
предложение нашей партии. 
Люди должны тратить на оплату 
ЖКУ не более 15% своих доходов, 
а затраты свыше этого обязано 
компенсировать государство. 
Именно государство должно 
брать на себя решение проблем 
в ЖКХ, а не перекладывать их на 
граждан ростом тарифов.

В наши партийные приемные, 
в том числе в Архангельске, люди 
часто приходят с жалобами на вы-
сокие счета за ЖКУ – нередко не-
обоснованно высокие, с чем мы 
успешно боремся. И каждое но-
вое повышение вызывает у граж-
дан-потребителей нервозность. 
В нынешнее время, по нашему 
мнению, «заморозка» тарифов на 
прежнем уровне для населения 
стала бы мерой и материальной, 
и моральной поддержки.

Ирина ЧИРКОВА

ТАРИФЫ – ЗАМОРОЗИТЬ!
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ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН
ОТСТАИВАЕТ ИНТЕРЕСЫ СЕВЕРЯН

Центры юридической помощи 
под эгидой партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ работают во всех 
субъектах России – в Архангель-
ске такой Центр располагается 
на улице Карла Либкнехта. При-
меров, когда удается помочь 
гражданам отстаять свои права, 
здесь много – вот один из них.

Жительница Архангельска об-
ратилась в Центр защиты прав 
граждан с жалобой на админи-
страцию города. Заявитель со-
общила, что весной она упала 
на тротуаре, который не был 
обработан противогололедным 
материалом. В итоге – причине-
ние вреда здоровью, покупка ле-
карств на лечение и восстанов-
ление, сломанные дорогие очки. 
Заявитель просила помочь ей в 
защите ее нарушенных прав.

Специалистами Центра была 
составлена претензия в адми-
нистрацию города с просьбой 
добровольно возместить причи-
ненный вред здоровью и мате-
риальный ущерб, но заявитель 
получила отказ, в котором адми-
нистрация города переложила 
ответственность на подрядную 
организацию. Специалистами 
Центра было подготовлено ис-
ковое заявление. Специалист 

Центра представляла интере-
сы заявителя в суде, отстаивая 
правовую позицию и права за-
явителя. Благодаря грамотно 
построенной правовой позиции 
и достаточно большой доказа-
тельственной базе, суд вынес 
решение в пользу заявителя.

Решением Октябрьского 
районного суда г. Архангельска 
исковые требования архангело-
городки были удовлетворены. 
Судом вынесено решение взы-
скать с подрядной организации 
в пользу истца материальный 
ущерб в размере 34 046 рублей, 
моральный вред – 40 тысяч ру-
блей и госпошлину.

Адрес Центра защиты прав 
граждан: Архангельск, ул. Кар-
ла Либкнехта, 18/2, тел. 63-90-
86 (прием по предварительной 
записи). Руководитель – Демид 
Лариса Николаевна.

На прошедшей 22 июня оче-
редной сессии Архангельского 
областного Собрания депутатов 
был рассмотрен законопроект 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ о 
расширении финансовой помо-
щи многодетным семьям Помо-
рья. Руководство области пу-
блично признало правильность 
идеи, однако рекомендовало 
«подконтрольным» депутатам 
законопроект отклонить.

Документ был внесен спра-
ведливороссами Олегом Чер-
ненко и Владиславом Смело-
вым. Владислав Сергеевич 
представил документ на заседа-
нии парламента.

Проект областного закона № 
пз7/811 «О внесении изменений 
в статью 25.2 областного зако-
на «О социальной поддержке 
семей, воспитывающих детей, 
в Архангельской области» был 
разработан нашей фракцией 

при сотрудничестве с обще-
ственными союзами многодет-
ных семей региона. Законода-
тельная инициатива предлагала 
предоставлять ежемесячную 
денежную выплату (до 3 лет) 
при рождении третьего ребен-
ка и последующих детей не од-
нократно, как есть сейчас, но и 
тем родителям, которые ранее 
воспользовались данным пра-
вом, - то есть на каждого ребён-
ка, начиная с третьего. Сейчас 
в Архангельской области такая 
выплата составляет около 13 
тысяч рублей. По приблизитель-
ным расчетам, с учетом наличия 
в нашей области чуть более 2,5 
тысяч возможных получателей 
затраты на 2023 год могут со-
ставить до 250 млн рублей. По-
нятно, что средства немалые, 
но демографический и соци-
ально-экономический эффект 
от таких вложений переоценить 
трудно. Давно доказано, что 

ДЕПУТАТЫ ОТ «ЕР» НЕ  ЗАХОТЕЛИ  ПОМОЧЬ
МНОГОДЕТНЫМ СЕМЬЯМ дети из многодетных семей за-

частую в будущем сами стано-
вятся многодетными родителя-
ми...

Инициатива справедливо-
россов вызвала большую дис-
куссию на сессии. Чиновники 
Правительства пытались оправ-
дываться, что такую идею сами 
давно вынашивают, но пока на 
это нет бюджетных средств. Де-
путаты от партии власти вообще 
заявили, что многодетные семьи 
Поморья и так получают немало 
мер соцподдержки.

В итоге законопроект был 
поддержан двумя фракциями 
из четырех – депутатами СР и 
КПРФ, чего не хватило для его 
принятия в первом чтении. В 
очередной раз «единое» боль-
шинство отказалось реально 
помогать поморским семьям. И 
даже не одобрило создание со-
гласительной комиссии при Об-
лсобрании, чтобы изучить все-
возможные варианты доработки 
этой справедливой идеи...

Депутаты Котласского му-
ниципального района не под-
держали проект решения о 
придании обратной силы став-
ке арендной платы 2022 года, 
чтобы освободить ТОС «Север-
ное трехречье» от бешеного 
долга свыше 535 тысяч рублей. 
Сессия состоялась в минув-
шую пятницу 1 июля. За проект 
отдали свои голоса всего 2 де-
путата...

– К сожалению, мы видим 
нежелание помочь ТОСу на 
уровне района и поселения. 
Проблема здесь закостенела и 
закаменела, и прорваться рост-
кам спасения общественной 
организации через эту закре-
пощенную ситуацию стагнации 
и в этот раз не удалось. Коми-
тет областного Собрания по 
законодательству и вопросам 
местного самоуправления ока-
зал всевозможную методиче-
скую помощь в решении вопро-
са через придание обратной 
силы ставки арендной платы. 
Было получено заключение на 
проект Правового департамен-
та администрации Губернато-
ра Архангельской области и 
Правительства Архангельской 
области, мы с председателем 
комитета Игорем Александро-
вичем Чесноковым направили 
обращение депутатам Котлас-
ского муниципального района 
в поддержку ТОСа, с просьбой 
учесть мнение Правового де-
партамента. Но народные из-
бранники не прислушались к 
голосу области, — комменти-
рует Депутат АОСД Александр 
Носарев.

Цитата из заключения заме-
стителя руководителя админи-
страции, директора правового 
департамента И.С. Андреече-

ва: «Дополнительно правовой 
департамент сообщает, что 
проект не содержит типичных 
коррупциогенных факторов, 
установленных Методикой 
проведения антикоррупцион-
ной экспертизы нормативных 
правовых актов и проектов 
нормативных правовых актов, 
утвержденной постановле-
нием Правительства Россий-
ской Федерации от 26 фев-
раля 2010 г. № 96, поскольку 
пониженная ставка арендной 
платы, установленная прило-
жением к решению № 26 для 
8 группы «Отдых (рекреация)», 
распространяется на всех 
землепользователей данной 
группы земельных участков.» 
(Полный текст документа во 
вложении).

Специалисты аппарата Со-
брания Котласского муници-
пального района и админи-
страции района на этот счет 
остались при своем мнении. 
Их заключения на проект ре-
шения были отрицательными.

– Чтобы пробиться помо-
щи ТОСу сквозь «глыбу льда» 
здесь, на месте, должна про-
явиться политическая воля 
должностных лиц, которые 
должны по определению улуч-
шать жизнь местного сообще-
ства. Но мы видим, что пока их 
хватило на исправление ошиб-
ки с января этого года. К этому 
решению они пришли лишь 
спустя два (!) года. И сегодня 
не видно главного условия для 
решения проблемы ТОСа Раи-
сы Ивановны Юшкевич — эф-
фективного диалога с местной 
властью, специалистами. Все 
сосредоточено на запросах и 
официальных ответах через 30 
дней, в которых... одни отказы. 
Такой диалог не генерирует 
решений, а явно сосредото-
чен на защите администрации 
от ТОса. Что в корне не верно, 
— говорит Депутат АОСД Алек-
сандр Носарев.

Районные депутаты предло-
жили ТОСу... заплатить по дол-
гам. Не разобравшись только, 
что сумму в 535 тысяч рублей 
он сможет заработать года 
так через три-четыре. И при 
этом не вникнув в суть причин 
возникновения такого долга. 
Показательно, что Главы рай-
она и председателя Собра-
ния даже не было на сессии. 
Естественно, по уважительным 
причинам.

ЗАЩИЩАТЬСЯ ОТ ТОСА 
ИЛИ ТОС ЗАЩИЩАТЬ?

К председателю местного 
отделения СРЗП в Шенкур-
ском районе Эдуарду Кобы-
лину обратились земляки с 
важнейшей проблемой – не-
хватки медицинских специа-
листов в Шенкурской ЦРБ и, 
соответственно, невозмож-
ности получить своевремен-

ную помощь. Были собраны 
десятки подписей шенкурян 
с требованием привлечь вни-
мание региональных властей.

От имени руководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Архоблсобра-
нии Олега Черненко были 
направлены запросы губер-
натору Поморья, а также в 
областные прокуратуру и 
Росздравнадзор. Соответ-
ствующие органы должны 
дать оценку слабой работе 
региональных властей по ре-
шению кадровой проблемы в 
здравоохранении и заставить 
наконец принимать меры – 
иначе граждане скоро возь-
мут вилы.

ШЕНКУРЯНЕ
ТРЕБУЮТ ВНИМАНИЯ

Олег ЧЕРНЕНКО Владислав СМЕЛОВ

Лариса Демид
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11 СЕНТЯБРЯ ПРОЙДУТ ВЫБОРЫ 
11 сентября 2022 года в единый день голосова-

ния на территории Архангельской области прой-
дут выборы в органы местного самоуправления в 
нескольких районах и городах. По итогам выборов 
планируется заместить 217 депутатских мандатов. 

Архангельское региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ на своей 
Конференции, состоявшейся 2 июля, выдвинула 
более ста кандидатур на вакантные депутатские 
мандаты. Сейчас кандидаты проходят этап реги-
страции. 

Г. СЕВЕРОДВИНСК
Выборы депутатов городского Совета депутатов 

Северодвинска седьмого созыва
1 округ: Агачева Юлия Анатольевна
5 округ: Сигов Иван Николаевич
6 округ: Климов Алексей Иванович
7 округ: Разборский Артем Сергеевич
8 округ: Крафт Елена Михайловна
9 округ: Шинкаренко Татьяна Александровна
10 округ: Серба Валерий Николаевич
11 округ: Кирьянов Илья Александрович
12 округ: Верещагин Михаил Викторович
13 округ: Мелконян Севак Меружанович
14 округ: Лобачев Олег Николаевич
15 округ: Морозова Светлана Анатольевна
16 округ: Чередников Алексей Викторович
17 округ: Козлов Михаил Юрьевич
18 округ: Гришин Александр Михайлович
20 округ: Склемин Иван Васильевич
21 округ: Чиркова Ирина Александровна
22 округ: Вахтомин Георгий Олегович
23 округ: Козлов Юрий Юрьевич
24 округ: Копылова Ирина Станиславовна
25 округ: Насонов Александр Владимирович

Г. НОВОДВИНСК
Выборы депутатов Городского Совета депутатов 

Новодвинска седьмого созыва
Трехмандатный округ № 1 – Андреева Мария Нико-
лаевна, Пархоменко Николай Николаевич
Трехмандатный округ № 2 – Рогозин Леонид Гер-
манович 
Трехмандатный округ № 3 – Глебов  Евгений Алек-
сандрович, Епанин Егор Олегович
Трехмандатный округ № 4 – Журина Галина Нико-
лаевна
Трехмандатный округ № 5 – Черненко Олег Вита-
льевич
Трехмандатный округ № 6 – Чиркова Ирина Алек-
сандровна, Брюхов Константин Николаевич, Демид 
Лариса Николаевна 
Трехмандатный округ № 7 – Викторова Кристина 
Александровна

Г. МИРНЫЙ 
Выборы депутатов городского Совета депутатов 

Мирного седьмого созыва
Трехмандатный округ № 2 – Строд Альберт Иоси-
фович
Трехмандатный округ № 4 – Белова Ольга Анато-

льевна 
Трехмандатный округ № 5 – Лушин Виктор Влади-
мирович
Трехмандатный округ № 7 – Полехина Валентина 
Ивановна

Г. КОРЯЖМА
Выборы депутатов городской Думы Коряжмы 

седьмого созыва
Двухмандатный округ № 3 – Чиликин Михаил Гри-
горьевич
Двухмандатный округ № 6 – Щекин Андрей Анато-
льевич

ВЕЛЬСКИЙ РАЙОН
Выборы депутатов Собрания депутатов Вель-

ского муниципального района седьмого созыва (по 
одномандатным избирательным округам)

1 округ: Фекличев Александр Николаевич
2 округ: Юзвенко Евгений Сергеевич
3 округ: Лодыгин Александр Николаевич
4 округ: Кошутин Сергей Вячеславович
5 округ: Салев Алексей Валерьевич
6 округ: Щекин Владимир Николаевич
7 округ: Шишов Николай Сергеевич
8 округ: Ильин Евгений Александрович
9 округ: Филипповский Александр Николаевич
10 округ: Аргиноева Ольга Владимировна
11 округ: Шаманин Алексей Викторович
12 округ: Гамиловский Александр Сергеевич
13 округ: Быков Сергей Валерьевич
14 округ: Билин Алексей Валерьевич
15 округ: Коновалов Иван Николаевич

Партийный список на выборах депутатов Собра-
ния депутатов Вельского муниципального района 
седьмого созыва возглавят Звездин Иван Влади-
мирович, Коновалов Иван Николаевич, Салев Алек-
сей Валерьевич и др.

Повторные выборы депутата Совета депутатов 
сельского поселения «Муравьевское» пятого со-
зыва по десятимандатному избирательному округу 
№1
 Стрюков Евгений Александрович

ОНЕЖСКИЙ РАЙОН
Выборы депутатов Собрания депутатов Онеж-

ского муниципального района седьмого созыва (по 
одномандатным избирательным округам)
Одномандатный округ № 4 – Олейчик Андрей Фе-
дорович
Одномандатный округ № 7 – Климус Сергей Бори-
сович
Одномандатный округ № 12 – Новикова Ольга Алек-
сандровна

Партийный список на выборах депутатов Собра-
ния депутатов Онежского муниципального района 
седьмого созыва возглавят Чиркова Ирина Алек-
сандровна, Климус Сергей Борисович, Новикова 
Ольга Александровна и др. 

КОНОШСКИЙ РАЙОН
Выборы депутатов Собрания депутатов Конош-

ского муниципального района седьмого созыва
Трехмандатный избирательный округ № 1 Север-
ный – Григорьев Денис Валерьевич, Шумилов Эду-
ард Дмитриевич
Трехмандатный избирательный округ № 2 Южный - 
Шумихин Александр Григорьевич
Трехмандатный избирательный округ № 5 Цен-
тральный – Кинозеров Алексей Николаевич

Выборы депутатов муниципального Совета МО 
«Коношское» пятого созыва
Пятимандатный округ № 1 Северный – Григорьев 
Денис Валерьевич
Пятимандатный округ № 2 Центральный – Кинозе-
ров Алексей Николаевич
Пятимандатный округ № 3 Южный – Шумихин Алек-
сандр Григорьевич

ЛЕНСКИЙ РАЙОН
Выборы депутатов Собрания депутатов Ленско-

го муниципального района седьмого созыва
Четырехмандатный избирательный округ № 1 Жда-
нова Татьяна Леонидовна
Трехмандатный избирательный округ № 2 Серхаче-
ва Марина Васильевна
Трехмандатный избирательный округ № 7 Кызью-
рова Елена Васильевна

ПРИМОРСКИЙ РАЙОН 
Выборы депутатов муниципального Совета МО 

«Соловецкое» седьмого созыва
Семимандатный избирательный округ – Горягин 
Эдуард Александрович, Абушенко Андрей Михай-
лович, Кочибеков Марат Раидинович и др.

ПИНЕЖСКИЙ РАЙОН
Дополнительные выборы депутата Собрания де-

путатов Пинежского муниципального района седь-
мого созыва по одномандатному избирательному 
округу № 5
Нечепуренко Анна Николаевна

Повторные выборы депутатов Совета депутатов 
МО «Карпогорское» пятого созыва по избиратель-
ным округам № 1 и № 2
Пятимандатный округ № 1 – Чемакин Артем Федо-
рович
Пятимандатный округ № 2 – Нечепуренко Станис-
лав Алексеевич

ПЛЕСЕЦКИЙ РАЙОН
Дополнительные выборы депутатов Собрания 

депутатов Плесецкого муниципального округа пер-
вого созыва по одномандатным избирательным 
округам № 11, 12
Одномандатный округ № 11 – Белова Ольга Анато-
льевна
Одномандатный округ № 12 – Пушкин Сергей Ана-
тольевич
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1 июля – депутат Совета де-
путатов муниципального обра-
зования «Кайдокурское» Хол-
могорского района Мальгина 
Светлана Алексеевна

2 июля – член Совета РО, де-
путат Архнгельской  городской 
Думы Алефиренко Светлана 
Витальевна

6 июля – депутат Муни-
ципального Совета муни-
ципального образования 
«Няндомское» Няндомского 
муниципального района Архан-
гельской области Фадеев Иван 
Сергеевич 

13 июля – депутат Собрания 
депутатов муниципального об-
разования «Няндомское» Нян-
домский муниципльный район  
Елфимова Наталья  Борисовна

20 июля – депутат Собрания 
депутатов МО «Красноборский 
муниципальный район» Панов 
Дмитрий Геннадьевич

23 июля – депутат  Совета 
депутатов МО «Карпогорское» 
Игнашёв Сергей Александро-
вич 

23 июля – депутат Совета 
депутатов муниципального 
образования «Нюхченское» 

ЗАЩИТИТЬ СВОИ ТРУДОВЫЕ ПРАВА МОЖНО!

Жительнице города Северо-
двинска удалось защитить свои 
трудовые права в Конституци-
онном суде РФ при содействии 
депутата городского Совета Се-
веродвинска Светланы Морозо-
вой Светланы и юриста Олеси 
Проценко.

Заявительница ранее за-
нимала должность председа-
теля в одном из товариществ 
собственников жилья Севе-
родвинска на основании за-

ключенного с ней трудового 
договора. После своего уволь-
нения, в связи с ликвидацией 
товарищества собственников 
жилья и невыплатой причи-
тающихся ей при увольнении 
денежных средств, граждан-
ка Р. обратилась за помощью 
к депутату по своему округу 
Морозовой С.А., которая в 
свою очередь порекомендова-
ла опытного юриста Проценко 
О.В.

Все суды, начиная с Се-
веродвинского городского 
суда Архангельской области 
и вплоть до Верховного суда 
РФ, отказали заявительнице 
в удовлетворении ее исковых 
требований к ТСЖ, сослав-
шись на то, что ч. 3.1 ст. 147 
ЖК РФ (правление товарище-
ства собственников жилья) 
устанавливает запрет на за-
ключение трудового договора 
с председателем правления и 
членами правления ТСЖ.

Казалось бы, что никакой 
надежды на справедливость 

10 июля в Каргополе про-
шло яркое празднование Дня 
города. Одновременно здесь 
состоялся и традиционный 
Праздник народных масте-
ров России. На праздничных 
гуляниях справедливороссы 
Каргополья встретились с 
коллегами-однопартийцами 
из Архангельска и Няндомы и 
порадовали гостей меропри-
ятий.

Председатель Совета 
местного отделения Николай 
Зорин инициировал раздачу 

КАРГОПОЛЬСКИЕ ГУЛЯНИЯ

С днём рождения! 

Пинежского района Архангель-
ской области  Павлова Верони-
ка Ивановна

24 июля – депутат  городско-
го Совета депутатов МО «Севе-
родвинск» Морозова Светлана 
Анатольевна

27 июля – член Совета МО в 
Холмогорском районе Юркина 
Светлана Викторовна

28 июля – депутат Совета 
депутатов МО «Сийское» Пи-
нежского района Архангель-
ской области  Говрилова Анто-
нина Николаевна

28 июля – депутат Совета 
депутатов МО «Холмогорский 
муниципальный район» Бара-
баш Татьяна Викторовна

29 июля – Член Северодвин-
ской ТИК от СРЗП  Савельева 
Наталья Вениаминовна

30 июля – депутат Собрания 
депутатов «Котласского муни-
ципального района» Клепиков-
ский Вячеслав Николаевич

31 июля – депутат Совета 
депутатов городского поселе-
ния «Октябрьское» Устьянского 
муниципального района Архан-
гельской области  Пеньевская 
Дарьяна Васильевна

уже не оставалось. Но юрист 
составила и подала от имени 
северодвинки жалобу в Кон-
ституционный суд РФ, указав, 
что примененная судами ста-
тья ЖК РФ в данной интерпре-
тации нарушает конституцион-
ные права заявительницы на 
труд, свободный выбор рода 
деятельности и профессии. 

И вот 5 июля 2022 года по 
результатам изучения жало-
бы Конституционный суд РФ 
согласился с доводами, из-
ложенными юристом, и вынес 
долгожданное Постановление. 

Как рассказала Светлана 
Морозова, теперь заявитель-
ница надеется на применение 
Северодвинским городским 
судом справедливых компен-
саторных механизмов, а также 
на то, что вынесенное Консти-
туционным судом РФ Поста-
новление по ее делу поможет 
многим ТСЖ в организации 
деятельности, а председате-
лям ТСЖ – в защите их трудо-
вых прав.

детям ярких воздушных ша-
ров. Активист Каргопольско-
го отделения, член движения 
«Молодёжь СР» Оксана Ми-
шина вместе с дочкой про-
демонстрировали народные 
костюмы, созданные сво-
ими руками. А член Совета 
регионального отделения 
Владислав Смелов подарил 
всем присутствовавшим на 
празднике прекрасные пес-
ни в составе Архангельского 
муниципального коллектива 
«Дивованье».

Жители Холмогорского рай-
она обратились за помощью в 
поиске правды к депутату Ар-
хангельского Областного Со-
брания Олегу Черненко. Их не 
устроил ответ компании «Рос-
сети», который они посчитали 
отпиской по причине отложен-
ного до 2023 года ремонта де-
фектных опор ЛЭП. Дело в том, 
что аварийное состояние линии 
электропередачи у 11-го дома в 
деревне Перхуровская угрожает 
безопасности жильцов.

Со своей стороны Олег Ви-
тальевич направил запросы в 
Министерство ТЭК и ЖКХ АО и 
в филиал «Россети Северо-за-
пад»; ответ от обоих структур 

пришел однотипный: мол, со-
стояние опор удовлетворитель-
ное, капремонт запланирован 
на 2023 год. Заявителей и де-
путата это не устроило. И после 
проверки прокуратуры, иниции-
рованной по факту депутатского 
запроса о бездействии компа-
нии «Россети Северо-Запад», 
работы по замене подкоса опо-
ры были все-таки проведены.

Олег Черненко рад, что вне-
сенное руководству электри-
ческих сетей района представ-
ление от надзорных органов 
«помогло» увидеть проблему. 
Ну, а глобальный ремонт линий 
ЛЭП жители деревни Перхуров-
ской ждут, как и запланировано, 
в 2023 году.

ДЕПУТАТ ЧЕРНЕНКО ЗАСТАВИЛ СДЕЛАТЬ РЕМОНТ

В конце июня Архангельская 
область стала местом встречи 
добровольцев со всего Севе-
ро-Западного федерального 
округа. Более 200 волонтеров 
приехали в столицу Поморья на 
большой форум, который про-
шёл с 21 по 24 июня. В нем при-
няли участие члены СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
Светлана Пономарева и Оксана 
Мишина , представившие Карго-
польский муниципальный округ. 
Светлана руководит окружным 
Ресурсным центром доброволь-
чества, а Оксана – Каргополь-
ским отделением Российского 
Союза молодежи.

Ещё одним значимым собы-

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ИЗ КАРГОПОЛЯ ВОШЛИ
В ЧИСЛО ПОЧЕТНЫХ ВОЛОНТЕРОВ ПОМОРЬЯ

тием форума стало награждение 
десяти лучших волонтеров реги-
она званием «Почётный Добро-
волец (волонтер) Архангельской 

области». В этой десятке луч-
ших из лучших оказались спра-
ведливороссы Светлана Поно-
марева и Оксана Мишина.

 Субботник к приближаю-
щемуся Дню родного посёлка 
провели члены местного отде-
ления партии в Холмогорском 
районе. Активисты прибрали 
набережную Брин-Наволока 
и территорию вокруг уличной 
сцены и обновили саму сце-
ну. К празднику Брин-Наволок 
подготовился!

АКТИВИСТЫ СР ПРИБРАЛИ БРИН-НАВОЛОК К ПРАЗДНИКУ


